



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

COMUNICADO N° 013-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Feliz 153 Aniversario Celendín

Celendín adquiere el nivel de provincia el 30 de Septiembre de 1862 durante el segundo gobierno del Mariscal Ramón Castilla, desde entonces han pasado 153 años. Más siglo y medio de historia alberga en sus calles. No sabríamos decir, cuántas generaciones emigraron por el mundo llevando un Cielo Azul del Edén como recuerdo.

Este valiente pueblo se puso a la altura de los tiempos durante el conflicto Conga, entregando a la ráfaga de la injusticia a 04 de sus nobles hijos: Faustino Silva Sánchez, César Medina Aguilar, Paulino García Rojas y Antonio Sánchez Huamán; quienes junto con Joselito Vásquez Jambo –de Bambamarca– son los mártires del agua del pueblo cajamarquino. Su cuota de sacrificio, en defensa de sus tierras y lagunas, dejó para la posteridad una de las páginas más tristes de nuestra historia.

Que este aniversario sirva para hermanar a los hijos de Celendín y que la llama de la dignidad arda aún invicta en sus corazones. Que el tablero de ajedrez donde se libró una de las resistencias más épicas sea escenario de la prosperidad y la paz para las futuras generaciones. Un pueblo que respeta su suelo y sus fuentes de vida merece los más grandes honores que se le puedan brindar.

Hermanos de Celendín, les deseamos un feliz 153 Aniversario de creación política; por ello, desde el Gobierno Regional Cajamarca, hacemos votos seguir forjando una nueva senda de desarrollo, donde el medioambiente y la vida sean considerados bien supremo.

¡Feliz 153 aniversario hermanos de Celendín!

Atentamente,
Gobierno Regional Cajamarca

Cajamarca, 30 de setiembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA